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C AM AR A M UNIC IPAL DO SABUGAL

ATA N.° 23/2017

REUNIAO ORDINARIA PUBLICA DO DIA 02 DE NOVEMBRO DE 2017

PRESIDENTE:

Antonio dos Santos Robalo

VEREADORES:

Antonio Bernardo Morgado Gomes Dionisio — Vereador do Partido Socialista

Vitor  M anuel Dias Proenca Vice-Presidente da Camara

Sandra Isabel Santos Fortuna — Vereadora do Partido Socialista

Silvia Goncalves Nabais — Vereadora do Partido Social Democrata

Amadeu Paula Neves - Vereador do Partido Social Democrata

Luis Filipe Pereira Goncalves — Vereador do Partido Socialista

JUSTIFICOU FALTA A PRESENTE REUNIAO:

Nao se registaram faltas de comparencia.

HORA DE ABERTURA:

Dez hor as

LOCAL: Sala° Nobre do Edificio dos Pacos do Concelho

SALDO DO DIA 31 DE OUTUBRO DE 2017 - Op. Orfamenta l: 1.435.822,17 €

Op. Nei° Orcamental: 894.254,69 €
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Ao segundo dia do mes de novembro de dois mil e dezassete, nesta cidade de Sabugal, realizou-se a

reunia'o ordinaria pUblica da Camara Municipal de Sabugal que teve inicio pelas 10:00 horas no Sala°

Nobre do Edificio dos Paws do Concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Verificada a existencia de quorum para funcionamento do executivo, tendo os membros presentes

ocupado os seus lugares, o Senhor Presidente da Camara, Eng.° Antonio dos Santos Robalo, presidiu

a reuniao tendo-a declarado aberta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ANTES DA ORDEM DO DIA

1. JUSTIFICACAO DE AUSENCIAS DE MEMBROS DO EXECUTIVO MUNICIPAL

Nao se registaram faltas de comparencia a presente reuniao ordinaria.

2. INTERvENcAo DO PUBLICO - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De acordo corn o disposto no n.° 2 do artigo 49.° da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro, do n.° 2

do artigo 11.0 e do n.° 2 do artigo 17.0 ambos do Regimento do Funcionamento das Reunioes de

Camara, aprovado em 23/10/2017, a presente reuniao foi piiblica, tendo o Senhor Presidente da

Camar a dado a palavra ao Senhor ex-vereador Pedr o Antunes que iniciou dizendo que gostava

de renovar os votos de um born mandato em nome do Sabugal a todos os que constituem a

Camara Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Foi dada a palavra a Senhora Deputada Municipal Alexandr ina Dias que tambem desejou urn

born trabalho a todos e, relativamente as competencias delegadas no Senhor Presidente da

Camara, aprovadas na anterior reuniao de Camara, dizer que gostaria de ser esclarecida quanto
ao motivo da nao inclusao da alinea c) do artigo 33.0 da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro.

o Senhor Pr esidente da Camar a respondeu que a aquisicao, alienacao ou oneracao de bens

imoveis de valor ate 1000 vezes a RMMG foi retirada da proposta inicial por a Camara Municipal

entender que nos rnunicipios de gande dimensao essa competencia teria sentido, mas que,

porem, nao se adequava a esta Camara Municipal face adimensao do Concelho do Sabugal.

3. EXPEDIENTE

Nao foi entregue nenhum expediente neste panto.
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4. INTERVENCOES DO EXECUTIVO MUNICIPAL PARA TRATAMENTO DE ASSUNTOS GERMS DE

INTERESSE AUTA_RQUICO - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

0 Senhor Presidente da Camara, passando a este panto e em conformidade corn o disposto no

artigo 52.° da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro, conjugado corn o artigo 18.° do Regiment° do

Funcionamento das Reunioes de Camara, iniciou os trabalhos facultando capia do despacho

alusivo a distr ibuicAo das ar eas funcionais por  todos os Ver eador es em r egime de tempo

inteiro e deu conhecimento das Entidades em que o Municipio par t icipa, as quais sAo

r ep r esen t ad as p elo P r esid en t e d a  Cam ar a , p or  in er en cia  d o ca r go: a Comunidade

Inter municipal Beir as e Ser r a da Estr ela (CIMBSE); as Aguas Lisboa e Vale do Tejo; a

AssociacAo de M un icip ios da  Cova  da  Beir a ; a Pr e-Raia, a AssociacAo das Aldeias

Histor icas de Por tugal; a Associaclo das Ter mas de Por tugal; a Comunidade de Tr abalho

Beira Interior Norte — Salamanca; a Associacio de Municipios da Cova da Beir a;

Ter r itor ios do Coa, a Associacao Nacional de Municipios Por tugueses; a Associacao de

Municipios do Vale do Coa; a Resiestr ela; a Smar tMunicipios, e a Assembleia Ger al do

Turismo do Centro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Para terminar, o Senhor Presidente da Camara entregou ao Senhores Vereadores convite par a

o Dia do Concelho no dia 10 de novembro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Seguidamente, foi dada a palavra ao Senhor Ver eador  Luis Goncalves que agradeceu os votos

de born mandato por parte do Senhor Pedr o Antunes e aproveitou para enaltecer a forma

interessada, pronta e competente que levou no mandato anterior. De seguida, disse ter sido

confrontado corn uma situaedo, referente a Capela do Cemiter io do Sabugal, de que o piso da

mesma estaria degradado e que os bancos e o altar tambem estariam a precisar de uma

intervened°, pondo eventualmente em causa o conforto e o bem-estar das pessoas. Questionou o

Senhor Pr esidente da Camar a se tinha conhecimento dessa situaedo e o que a Camara

Municipal poderia fazer quanto a mesma. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

0 Senhor Presidente da Camara, relativamente a situaedo relatada da Capela do Cemiter io do

Sabugal, disse nao ter conhecimento, que ia tomar nota e verificar o que se poderia fazer. - - - - - - -

Näo havendo mais interveneoes, o Senhor Presidente da Camara passou ao pont° seguinte.
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5. RATIFICACAO DE DESPACHOS EXARADOS AO ABRIGO DO N.° 3 DO ARTIGO 35.° DA LEI N.°

75/2013, DE 12 DE SETEMBRO - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nab foi entregue nenhum despacho para ratificacao. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

------------------------------------------------ORDEM DO DIA - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-------------------DIVISA0 DE GESTAO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA - - - - - - - - - - - - - - -

1.1 A Camara deliberou, por  unanirnidade, aprovar  a ata da Reuniao de Camara realizada no

dia 23/10/2017;

1.2 A C a ma r a  t omou  con h ec imen t o d o T e r mo d e  C on t a g em d a  r e sp on sa b il id a d e  d o

Tesoureiro, referente ao dia 19/10/2017; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1.3 A C a ma r a  t omou  con h ec imen t o d o T e r mo d e  C on t a g em d a  r e sp on sa b il id a d e  d o

Tesoureiro, referente ao dia 20/10/2017;

1.4 Face a informacao registada sob o 3783, datada de 30/10/2017, sobre " Titulares Bancarios"  a

solicitar a alteracao dos names dos titulares das contas da Camara que poderao assinar cheques

e autor izar  as t ransferencias bancar ias, foi deliberado, por  unanimidade, autor izar  que os

titulares das contas passem a ser: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1.0 Titular — Presidente da Camara - Antonio dos Santos Robalo;

2.° Titular — Vice-Presidente da Camara Vitor Manuel Dias Proenca;

3.° Titular — Margarida Maria Cunha Santos Abrantes — Coordenador Tecnico;

4.° Titular — Maria Laureta Vicente Goncalves — Assistente Tecnica. - - - - - - - - - - -

Todas as contas bancarias da Camara Municipal de Sabugal sao movimentadas pelo I.° ou 2.°

titular corn o 3.° ou 4.° titular e corn selo branco. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

II

DIVISA0 DE PLANEAMENTO, URBANISMO E ORDENAMENTO DO TERRIToRIO

2.1 A Camara tomou conhecimento dos despachos exarados pelo Senhor Presidente da Camara,

no uso da competencia a que refere o n.° 1 do ar t.° 34.0 da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro,
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relativos a Divisao de Planeamento, Urbanism° e Ordenamento do Ten-iterio, no period° de

25/10/2017 a 02/11/2017 a seguir discriminados; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

NOME Local da Obra Data do Natureza da obra
despacho

Francisco Luis Martins Tome Rua dos Aluados n.° 23.10.217 Defiro o pedido de licenciamento
1 — Sabugal, Uniao de obras de construcao de urn
de freguesias de edificio destinado a habitacao, nas
Sabugal e Aldeia de condicoes da inforrnacao da
Santo Antonio ,DPUOT,

Manuel Alexandre Chorao Rua do Cimo — 25.10.2017 Defiro o projeto de arquitetura de
Aldeia da Dona - obras de demolicao e construcao de
Nave uma edificacao destinada a

habitacao, nas condicoes da
informacao da DPUOT

Joana Goncalves Alves e Avenida de S. ,25.10.2017 Defiro o projeto de arquitetura de
outros Cristovao n.° 2 e 4- obras de ampliacao de uma

Souto edificacao destinada a servicos e
comercio, nas condicoes da
informayao da DPUOT

A

Jean Paul Ribeiro Rua do Campo da 25.10.2017 Defiro o projeto de arquitetura de
Bola - Sabugal obras de alteracao e ampliacao de

uma edificacao destinada a
habitacao nas condicoes da
inforrnacao da DPUOT

Jose Videira Leal Rua da IgTeja n.° 2 — 25.10.2017 Defiro o projeto de arquitetura de
Aldeia da Ribeira obras de ampliacao de uma

edificacao destinada a habitacao,
nas condicoes da informacao da
DPUOT

Joaquim Jose Santos Pires Rua do Serralhao n.° 25.10.2017 Defiro o projeto de arquitetura e
Roque 2 - Bendada respetivo licenciamento das obras

de alteracao e ampliacao de uma
edificacao destinada a habitacao e

I servicos (legalizacao), nas
condicoes da informacao da
DPUOT

Maria Carmelinda Goncalves
.

Rua da Igreja Vale
,

30.10.2017 Defiro o pedido de licenciamento
Vaz Pires Alves das Eguas de obras de construcao de urn

edificio destinado a habitacao, nas
condicoes da informacao da

1
Associacao de Solidariedade Rua da Moita, n.° 73

,DPUOT
30.10.2017 IDefiro o pedido de licenciamento

Social de Malcata - Malcata 'de obras de construcao de um
edificio destinado a habitacao, nas
condicei es da informacao da
DPUOT
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2.2 Face a informacao n.°240/2017 -F, datada de 11/10/2017, a Camara deliberou, por unanimidade,

defer ir  o pedido de pr or r ogacao de pr azo par a a execucao de obr as de alter acfio e

ampliacao de edificio destinado a habitacio, localizado na Rua do Ar r alo, n.° 8, Alfaiates,

requerido pelo Senhor Car los Monteir o Viegas, nos termos e corn os fundamentos constantes

da informacao; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2.3 Face a informacao n.° 2 PH, datada de 29/09/2017, a Camara deliberou, por unanimidade,

defer ir  o pedido de emissao de cer t idao compr ovat iva da const itu icao de pr opr iedade

hor izontal do pr edio sito na Avenida Cidade da Guar da, n.° 41, UniAo de Fr eguesias de

Sabugal e Aldeia de St . ° Antonio, conforme requerido por Ricardo & Ricardos, Lda., nos

ten-nos e corn os fundamentos constantes da informacao, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2.4 A Camara deliberou, por unanimidade, r a t ifica r  o despacho exar ado pelo Senhor  Vice-

Presidente da Cfimara, no dia 29/10/2017, no qual autor iza o levantamento da suspensao

do proced imento e aprova  o p rojeto de arquitetura , r eferente a  r ea lizacAo de obras de

ampliacAo de uma edificacAo destinada a habitacio, localizada na Rua Pinharanda Gomes,

n.° 7, Uniao de Fr eguesias de Sabugal e Aldeia  de St . ° Antonio, requerido pelo Senhor

Orlando dos Santos Carvalho, nas condic5es da infortnacao e parecer constantes na informacao

n.° 08 PA-Sabugal/17, datada de 04/10/2017; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2.5 Face a informacao n.° 02— PA Vesp/17, datada de 13/10/2017, e parecer datado de 16/10/2017,

sobre o ped ido de informacao previa  para  r ea lizacao de obras de const rucio de ed ificio

destinado a instalacfio de exploracfio pecuaria em propriedade localizada em area rural, na

Fr eguesia  de Vale de Espinho, conforme requerido pelo Senhor T omas M anuel T avares

Mar tins, a Camara deliberou, por unanimidade, defer ir  o ped ido de infor macao p r evia ,

condicionado aos formalismos expressos nos pontos 11.06 e n.° 7 da informacAo prestada.

III

DIVISAO DE OBRAS E  SERVIcOS M UNICIPAIS

3.1 Face ainformacao registada sob o n.° 3536, datada de 04/10/2017, referente ao pedido de apoio

fmanceir o r equer ido pela J unta de Fr eguesia de Bar acal para a realizacao de trabalhos de

pavimentacio a cubos na Quinta das Vinhas, limite da freguesia de Baracal, foi dada a palavra
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ao Senhor Vereador  Antonio Dionisio que referiu "em termos generalistas e na o concretamente

este caso, gostaria de saber da possibilidade de rever o regulamento em vigor porque acho que,

em termos de prazos e em termos oreamentais, para a Camara seria vantajoso, proporcionando

urn melhor funcionamento da mesma, mais transparencia e, ao mesmo tempo, responsabilizar

tambem as Juntas de Freguesia, sejam elas quais forem. Segundo o que verifiquei, as Juntas tern

de apresentar a Camara as suas propostas ate agosto e a Camara tern de responder ate abriL

Esta aqui uma incongruencia que, em termos funcionais, nao pode resultar. Os prazos deveriam

condizer corn os da apresentacao dos oreamentos para o ano seguinte, tanta da Camara como

da Freguesia." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

0 Senhor Pr esidente da Camar a respondeu que estavam na fase da reinstalacao do novo

mandato da Camara Municipal e que teriam de agendar "uma reunido corn as Juntas de

Freguesia do coneelho para se estabelecer e melhorar a forma de trabalho. Vamos fazer uma

avaliacao do regulamento de apoio e dos acordos de exeeuedo, deixando o que esta bem e

melhorar aquilo que e possivel e claro que ha essa abertura." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Foi dada a palavra ao Senhor Vice-Pr esidente da Camar a que disse perceber a ideia do Senhor

Ver eador  Antonio Dionisio. Referiu que, no anterior mandato, "as Juntas de Freguesia foram

informadas de todos os procedimentos, tendo-lhes sido facultada legislacdo e resumo sobre o

assunto." Relativamente aos valores a apoiar, disse que realmente nao esta determinado um

criterio em termos de percentagem. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De seguida foi dada a palavra A Senhora Ver eador a Sandr a For tuna que iniciou dizendo ter

sido e que continua completamente contra as unioes de Freguesias, achando que se deveria rever

a situacao. "0 papel do Presidente de Junta de Freguesia, durante anos, foi o do apoio direto as

populae5es. 0 Munielpio tern de criar mecanismos para que, em vez de serem eles a fazerem

esse tipo de trabalhos, como candidaturas e outros processos mais complexos, seja alguem que

o faca no Municipio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Foi dada a palavra ao Senhor Ver eador  Luis Goncalves que rematou o assunto dizendo que

"temos de capitalizar o concelho corn mais ativos humanos e corn uma dinamica empresariaL

Nao sei se na o seria importante, mais para a frente, criarmos uma comisslio de captacao de

investimento privado. Quero deixar, sobre este apoio, urn pequeno apontamento de que na

informacao esta r  refer ido no segundo paragrafo que o assunto ter ia  de ir a votagdo da
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Assembleia Municipal face ao vertido na alinea j) do n.° 1 do artigo 25.0 do anexo 1 da Lei

75/2013, de 12 de setembro, e, salvo melhor opinido, deve al constar por lapso." - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nao havendo mais intervenciies, o assunto foi posto a votacao tendo sido deliber ado, por

maioria, atribuir um apoio no valor de 5.395,40 €, tendo-se obtido a seguinte votacao: - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - 3 abstencoes dos Senhores Vereadores Ant6nio Dionisio, Sandra Fortuna e Luis

Goncalves, corn a seguinte Declaracao de Voto conjunta: "Abstemos-nos pela mera questa() de

o assunto transita r  do anter ior  mandato e que a  obra  já  esta  feita , nelo sendo da  nossa

responsabilidade, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - 4 votos a favor dos Senhores Presidente da Camara, Vice-Presidente, Vereadores

Silvia Nabais e Amadeu Neves. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

I v

DIVISA0 DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E QUALIDADE DE VIDA

4.1 Face a informacao registada sob o n.° 3724, datada de 23/10/2017, foi deliber ado, por

unanimidade, autor izar  a  aquisicAo de mater ials e cader nos de atividades a  alunos

car enciados do 2.° e 3.° ciclo, nos termos e corn os fundamentos constantes da proposta

apresentada; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.2 Face a informacao registada sob o n.° 3550, datada de 06/10/2017, referente ao pedido de apoio

social - Entr ada na Univer sidade, requerido pelo Senhor Luis Eduar do Mar tins Per eir a,

residente na Travessa do Castelo, n.° 3, localidade de Sabugal, nos ten-nos do disposto na alinea

b) do n.° 1 do artigo 16.° do Regulamento de Apoios Sociais do Municipio do Sabugal, foi

deliber ado, por unanimidade, atr ibuir  ur n apoio no valor  de 400,00 €, para auxiliar o

pagamento das propinas ate ao mes de dezembro do corrente an(); - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.3 Face a informacao registada sob o n.° 3595, datada de 11/10/2017, referente a Analise de

Candidatur a par a atr ibuicao de Car tito Social, nos termos do disposto na alinea c) do n.°

1 do artigo 16.° conjugado corn as alineas a ) e b) do n.° 3 do artigo 17.0 do Regulamento de

Apoios Sociais do Municipio do Sabugal, foi deliber ado, por unanimidade, autor izar  a

emissAo dos Car toes Socials, assim como o acesso ao conjunto de beneficios iner entes
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ao mesmo, par a Os r equer entes cor n pr ocess° defer ido, nos termos e coin as fundamentos

constantes da informacdo; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4 4 Face a infor macao r egistada sob o n.° 3734, datada de 24/10/2017, referente ao pedido de

apoio social — pagamento do almoco de criancas, requerido pela Senhora Maria da
C onceicao C unha  R odr igues Vaz, residente na Rua Nova, n .° 1, localidade de

Escabralhado, Uniao de Freguesias de Aldeia da Ribeira, Vi1ar Major e Badamalos, nos

termos do disposto na alinea b) do n.° 1 do artigo 16.° do Regulamento de Apoios Sociais

do Municipio do Sabugal, foi deliberado, por  unanimidade, atr ibuir  um apoio economic° no

valor de 578,20 €, para pagamento do almoco de duas criancas no ano letivo 2017/2018, devendo

entregar, mensalmente, uma copia do pagamento das refeicoes, conforrne proposto na

informacao prestada; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.5 Face a informacao registada sob o n.° 3778, datada de 27/10/2017, referente ao pedido de apoio

social requerido pela Senhora Celeste Lopes Bair r as, residente na Rua do Moinho, n.° 3,

localidade de Aldeia de St. ° Antonio, Uniao de Freguesias de Sabugal e Aldeia de Santo Antonio,

foi deliber ado, por unanimidade, indefer ir  o pedido, nos termos e cam os fundamentos

constantes da informacao prestada; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.6 Face ao oficio do Spor ting Clube do Sabugal datado de 23/10/2017, registado sob o n.° 8450,

foi deliber ado, por unanimidade, defer ir  o pedido de cedencia gr atuita de instalacoes

(pavilhao municipal) par a a r ealizacao do XIV Tor neio da Cidade de Sabugal e I  Open

J udo Adaptado, a realizar no dia 18 de novembro do corrente ano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

V

PRESIDENCIA

Nab foram agendados assuntos da Presidencia.

Sendo onze horas e quarenta e cinco minutos, nao havendo mais assuntos a tratar, o Senhor

Pr esidente da Camar a declarou encerrada a reunido da qual, para constar e para os devidos e legais

efeitos, se lavrou a presente ata a  qua!, depths de lida e aprovada, foi assinada por mim,
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Ivone Franco Correia, Tecnica Superior que a lavrei, e pelo Senhor

Presidente da Camara, conforme disposto no n.° 1 do art.' 57. ° da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro.

0 PRESIDENTE DA CAMARA

- gbg.° Antonio dos Santos Robalo -

•-
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